

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 19 de agosto de 2018
Canal: José Luis Sánchez Acosta

- HOY VENGO A IMPARTIRLES SABIDURÍA QUE YA NO ESTÁ EN LOS LIBROS, QUE ESTÁ, PERO UNAS PERSONAS LA TIENEN MUY VEDADA, MUY HERMÉTICA PARA QUE VOSOTROS SIGAS CONTINUANDO SIENDO EL MOZO Y SEAS EN ESTE MUNDO.
- TODO ESTÁ EN TU ALMA, LA VEJEZ DE TU CUERPO VIENE DE TU ALMA, DE TUS CREENCIAS, CADA ENFERMEDAD DE TU CUERPO VIENE DE TU ALMA, DE TUS CREENCIAS Y TODO LO QUE HAS DICHO Y TODO LO QUE DICES SE HA CONCEDIDO. PORQUE VOSOTROS HAS DICHO: Y SERÉ VIEJO, ESTE CUERPO ENVEJECERÁ Y ENVEJECE.

[20180819] Amados míos, la paz esté con vosotros, que te envuelvas en esta paz, te envuelvas en este amor y así puedas lograr ser feliz. Porque **la felicidad no está afuera, la felicidad se encuentra en cada acto que realices en tu corazón, ahí se encuentra la felicidad o la amargura.** Por lo tanto os les digo, ya estás aquí, ya están aquí unos segundos conmigo, pero deja que este segundo se haga eterno. Yo os les pido sumérjanse a vosotros mismos, porque la vida no es un ir, no es una búsqueda, es un comprenderte, es un estar otra vez en ti mismo, es que apliques todo en cuento vos lo tenéis todo, si tú aplicas el bien, aplicas la bondad, la misericordia, el amor, la paz, la humildad, ésta ha de llevarte a una meta espiritual, a una meta divina.

Por lo tanto, conózcense, conózcense y parte desde ahí, desde tú que eres un SER, parte desde ahí a todas las cosas y os se abrirán los ojos del alma y comprenderás que tú lo has hecho todo, todo lo que vives es tuyo. Por eso, amados míos, Yo os les digo, **estense en paz, aquí os derramo la paz, aquí os derramo la humildad divina con la cual podrás derrocar, derrumbar a la prepotencia.** Siéntanse vivos, siéntanse salir de todo aquello donde tú estás negativamente. Y Yo os les digo, que si vos te arrepintieras desde este momento, en este mismo momento estrías conmigo. Por eso os les digo, entren al mundo de la humildad y sabrán de Mí, porque este Pueblo, este Mundo Tierra, estos Hombres aún no me han conocido, ni vosotros, mis bien amados. Porque **en la humildad estoy Yo, Yo estoy en el centro de la humildad, pues me tienes que conocer por la humildad, por el amor, por la paz, por la bondad, ahí estoy Yo; entonces, tienes que hacerlo y entonces me estarás conociendo.**

Porque hoy viven una esquizofrenia solamente, hoy vosotros la vives y no sabes que la vives. Porque la esquizofrenia no está en el cuerpo, esta está en tu corazón y pasa a tu mente, no es física, la esquizofrenia no es física, sino es de tu espíritu, es ahí donde radica y hasta que vosotros no te vuelvas UNO, entonces si no te vuelves UNO estás siempre en esquizofrenia, y si estás en esquizofrenia es imposible estar conmigo. Pero, de cierto les digo, Yo aquí estoy con vosotros, aquí estoy, hermanos míos, no he cesado, desde los principios hasta hoy os he andado contigo, he caminado con vosotros y aun no has podido redimirte. Pero continúa, continúa para que puedas salir de la esquizofrenia. Por eso no haces las cosas y no se te dan las cosas, y después dices: esto no es cierto. Pero en verdad os digo, todo es por vosotros mismos.

Hermanos, conténtense, apaciéntense vosotros, porque deseo que me concibas en tu corazón que es tu alma misma, en tu alma me concibas y ahí veas de dónde vengo, de dónde soy. Porque este

mundo no conoce los principios de la vida, pero a vosotros se los vengo a dar, se los vengo a ampliar en tu corazón donde estoy contigo. **Porque muchos desconocen mi venida, una venida física y materialmente piensan que vendré, y Yo ya estoy, Yo ya estoy y os te vine a enseñar la vida eterna y pocos la han adquirido.** Pero de cierto les digo, que tienes que apropiarte contigo mismo, tienes que hacer resonar la verdad, tienes que aceptarte tal y como eres, pero tienes que aceptar que eres la verdad; y que en los días venideros, tú comprobarás que todo es tuyo, todo es tuyo, hermanos amados. Ahora, tienen que romper con todo aquello que les mantiene estancados, limitados. Vosotros debes comprender que vosotros eres el eterno, solo tú eres eterno, porque tus cosas realizadas por ti son pasajeras, porque estos son tus juegos y tus juegos tienen un fin, tienen un final cuando se consume, así también es en esta sagrada vida.

Hermanos, Yo no les mando a predicar mi palabra, les mando a hacer la palabra, ese es el secreto para que vosotros estés definido en esta tierra. Amados hermanos, Yo os les digo, cuidense y no dejen alojar ahí en tu corazón esos bichos que les han sostenido en estos estados. Deben vosotros salirse de la tensión, de esa tensión tan grande y esto solo se logra admitiendo que tú has sido el CREADOR, que tú eres quien lo estás haciendo; solamente créete a ti mismo y entonces ya vivirás en vida nueva. Conózanse pues, para que vosotros puedas hacer como Yo os te he dicho, porque todas las cosas son para ti mismo, todo lo que haces. No digas: Se lo llevaré a mi Padre alguna vez. No, no, mis bien amados, es que vosotros son los Padres de cada una de tus formas, es a él o es a ti mismo que lo tienes que saborear. Por eso Yo os te digo, tuyo es el mundo, las cosas, entonces realízalas.

Hoy no es para pregonar mi palabra, no, hoy es de que tienes que lanzarte porque te tienes que demostrar que tú eres la vida y que tú eres la muerte, esas dos formas que viven son tuyas. Hazlo, porque tu corazón se ha de sentir hermoso cuando llegue el momento, llegue la hora de poder servir, no con palabras, sino con hechos. Hermanos amantísimos, hoy vosotros debes hacer y se sentirán felices, se sentirán felices haciendo, lo que vosotros deseas. Pero para que os le salga esto a la perfección, no tienes que ser dual en tu vida, no, que esto es una realidad, que esto es lo que cada ser humano debe realizar porque la satisfacción divina es sentirse el poder, sentirse la fuerza, sentirse todo. Entonces háganlo, háganlo, mis bien amados, para que vosotros me conozcas a Mí, sepas que yo estoy contigo y que lo he estado. Pero vosotros no me han podido ver porque vives en dualidad.

Amados míos, pues guárdense, guárdense y solo sean la fe, consérvate en la fe, la fe viene y está con vosotros a través que tú eres la sabiduría, eres el CREADOR, eres el PERFECTO CREADOR de las cosas. Cuando vosotros reconoces esto en tu corazón -quiero decirte en tu alma- entonces estás entrando a esa fe pura, a esa fe divina. Pues entonces hoy debes de comenzar tu momento de esta manera, sabiendo, estando consciente que tú ERES, lo has sido siempre y lo seguirás siendo siempre. Que lo único que ha pasado es que has cambiado de cuerpos, has cambiado de tiempo, vas experimentando tus cosas, las vas perfeccionado, pero al final también se va y se destruye, se cambia; porque vosotros estás en busca, está en tu corazón latiendo de experimentar muchas cosas, esa ansiedad espiritual. Entonces háganlo, síganlo haciendo pero con esta conciencia, con esta conciencia abierta, libre. **Porque no es que te estoy diciendo que no has hecho nada, vas a comenzar, no; es solamente que tomes tu conciencia, que sepas que solamente es un darse cuenta de que TÚ ERES ETERNO, que has vivido la eternidad, que la estás viviendo y la seguirás viviendo porque ERES EL ETERNO, que lo único que se ha cambiado, que has cambiado, que has evolucionado, es en ir practicando todas vuestras creaciones.** Esto sí ha cambiado para ti, porque le has dado finura a tus cosas, vosotros les han dado finura a tus cosas, esto sea bueno o sea malo para ti, pero esto es lo que ha ido pasando a través de ti, mis bien amados. Mi deseo es que en vosotros esté clara tu conciencia, esté clara tu alma, puedas transmitir en ti mismo que siempre has sido el CREADOR.

En tiempos pasados mis hermanos, que son vosotros, la Humanidad, han creído que un Belcebú ha hecho las cosas malas y que un Dios ha hecho las cosas buenas, y éstas han sido tus creencias. Pero a través de los tiempos debes de ir sabiendo que vosotros eres el CREADOR, que vosotros eres el ÚNICO CREADOR que has experimentado todas las cosas de aquí y que las estás experimentando, y

has experimentado el bien y has experimentado el mal, sí, mis bien amados. Porque vosotros eres el CREADOR y has hecho las dos energías con las que has trabajado siempre, pero esas dos energías, o sea, amor o desamor, paz o intranquilidad, pobreza o riqueza, enfermedad o sanidad, perfección; estas dos cosas vos las has hecho, solo que no han sido conscientes de esa verdad. Pues en ese tiempo no pude declarar esto porque no era su tiempo, porque ese tiempo, el tiempo es como un árbol, ves que el árbol ya realizado echa sus flores, empieza la conversión hacerse fruto tierno, sazón y maduro; pues no puedo darle, no puedo implantarle algo mayor a la fruta tiernita, porque entonces la matará. ¿O vosotros campesinos, hermanos, lo haces así en tu tierra? ¿No ves que lo vas dejando al tiempo el tiempo, hasta que llega el tiempo de cada medicamento? Pues así mismo he sido tolerante con el tiempo, con vosotros mismos.

El despertar para vosotros es hoy, hoy está tu despertar, HOY VENGO A IMPARTIRLES SABIDURÍA QUE YA NO ESTÁ EN LOS LIBROS, QUE ESTÁ PERO UNAS PERSONAS LA TIENEN MUY VEDADA, MUY HERMÉTICA PARA QUE VOSOTROS SIGAS CONTINUANDO SIENDO EL MOZO Y SEAS EN ESTE MUNDO. Pero hoy aquí vengo a derramarles esta verdad, aquí vengo a darles partes del SER que eres vosotros, del SER INMORTAL, partes de la vida espiritual, porque fue lo pendiente que Yo dejé en la tierra. Ya ves que se hizo la transición en Mí, de poder dejar este mundo y de poder dejar frenadas las cosas. Pero de allí comienza otra sabiduría más para vosotros, que tienes que saber que vosotros no sois cuerpos, que vosotros tienes un cuerpo, sí, un templo, es este que hoy tienes. Pero que tú eres el SER PODEROSO, el SER que no necesita de nada de este mundo, porque no necesitas nada; este mundo es el que necesita de ti, mis bien amados, esta tierra, porque VOSOTROS ERES EL PODER.

Pues a vosotros Yo les declaro todo esto porque es necesario que vosotros lo puedas ir digiriendo en ti para que seas uno de los SERES que puedas demostrar mi vida, mi autenticidad, que puedas demostrar que nada te da nada, que no hay nada de la nada, que todo parte de ti, todo; y que todo lo que has dejado aquí del pasado y lo has traído hasta este presente, esto ha sido tuyo. No ha sido nadie que se los ha dado, no, mis bien amados, esto eres tú mismo y para eso estás aquí en este momento, en este tiempo, para poder disolver, para poder cambiar las cosas y poder estar y ser libres y vivir libre en tu camino. De eso se trata el juego de esta vida, de este mundo. Pues a vosotros les han enseñado trabajar, trabajo, les han metido en vuestra cabeza trabajo, trabajo y el trabajo agobia, el trabajo cansa, el trabajo hace una muerte fingida, eso hace el trabajo. Por eso a vosotros les mando a que poco a poco vayas soltando la palabra trabajo y solamente sepas que estás jugando en este mundo. Pues jueguen, jueguen, hermanos míos, jugar es mandarles a hacer lo que tengas que hacer o lo que estés haciendo en este mundo; si estás barriendo, debes decir estoy jugando; si estás en tu terreno, en tus tierras, debes decir estoy jugando. Jueguen así, háganlo y esto les dará vigor, les dará mucho vigor para seguir jugando con tu vida, con las cosas, con tus cosas. Y así vosotros cambia las cosas, las cosas que te ha dado este mundo cámbialas y verás que dejarás de sufrir. De esta manera podrán vivir vosotros, podrán ser auténticos, pero háganlo, háganlo, mis bien amados.

Y Yo os les digo, siéntanse feliz, contentos, vosotros eres el poder, te digo, y vosotros eres quien defines el momento, el segundo; como vosotros gustes vivir, vives. Pues vosotros debes definirte en el amor, en la paz, en bendición, en sanidad perfecta a tu alma; si sanas tu alma, tu cuerpo por añadidura sanará. Porque todos los males de tu cuerpo no se engendran ahí, no nacen ahí, porque todas las enfermedades de tu cuerpo vienen de tu alma, sépanlo bien para que seas tu propio doctor contigo mismo, con tu cuerpo. Porque **TODO ESTÁ EN TU ALMA, LA VEJEZ DE TU CUERPO VIENE DE TU ALMA, DE TUS CREENCIAS, CADA ENFERMEDAD DE TU CUERPO VIENE DE TU ALMA, DE TUS CREENCIAS Y TODO LO QUE HAS DICHO Y TODO LO QUE DICES SE HA CONCEDIDO. PORQUE VOSOTROS HAS DICHO: Y SERÉ VIEJO, ESTE CUERPO ENVEJECERÁ Y ENVEJECE.** Pero no es fácil, no es fácil retroceder aquella vejez porque en vosotros tu aferramiento es total, sí, mis bien amados. Pero vosotros puedes irlo haciendo, háganlo, porque esto es parte de ti, es parte de TÚ ESPÍRITU estar, porque es parte de la conciencia de lo cual tienes que vivir en este cuerpo lo justo, pero robusto y sano en este cuerpo; para eso tendrás que aniquilar, tendrás que cambiar todas tus creencias que te han impuesto aquí en la vida.

Y todo es hacia aquí, todo se acaba, pero es una apariencia, es una apariencia el acabe, porque el SER no es destructible, vosotros no eres destructible, destructible es tu cuerpo y las cosas terrenales donde vosotros imperas y son destructibles aparentemente porque son tus juegos. Pero nada se destruye, todo se cambia, todo. Vosotros perfeccionas las cosas, todas las cosas. ¿Ves todas las cosas que han sucedido, y donde han sucedido y donde han escuchado? Vosotros dicen: Dios los ha destruido. ¿Acaso vosotros crees que Dios los ha destruido? ¿Que no ves que Dios es amor, es paz, es bendición, es poder? ¿Y no sabes pues que Dios ha hecho todo perfecto como es Él? Entonces no es Dios quien destruye, un Dios ajeno, eres tú, solo tú que has hecho tus cosas, lo has hecho y esto es cambiable para ti. En verdad os te digo, que nada es, nada, nadie os mata, os castiga, que nada, nadie; pero tú sí con tus creencias, tus creencias son así y éstas hacen lo que vos crees. Vosotros eres el poder, pero no te crees, eres el creador de ti pero vosotros no te crees, no se han querido creer. Y Porque no te crees a ti, no lo quieres crear, y por eso culpas, culpas.

Solamente les pido sean humildes, sean humildes, hermanos, sean humildes, la humildad es lo más precioso, cuando entras a ella, entras al nuevo mundo. Benditos sean, así quisiera Yo estar hablándote el día y la noche con vosotros, pero todavía eres terrenal, todavía te crees terrenal y crees comer, crees beber y que sin eso no puedes estar. Hasta que vosotros te des cuenta, estarás conmigo y estaremos juntos y haremos las cosas juntos. **Y verás que no hay un reino allá en los cielos, ni un infierno; sabrás que todo es en ti, el no puedo es el infierno, el estoy enfermo, el estoy acabado, ya vosotros vives ese mundo. Y el puedo es el reino, es el reino, es el poder, porque haces lo que vos gustes y adornas tu casa, tu ambiente, haces lo que gustes hacer y ahí está tu reino, en vosotros está el reino y en vosotros está el infierno, las dos cosas están en ti, en tu alma ahí están.** Y Yo también estoy ahí con vosotros y nunca me has visto y nunca me has sentido porque has vivido en prepotencia en ese mundo, en ese mundo has vivido y entonces no has podido saber de Mí estando Yo en ti, en tu corazón. Pero os sí les digo, la clave en vosotros está en tu corazón, en tus actos, lo que sale de tu corazón, ahí está todo, ahí encuentras todos los secretos de la vida, ahí están. Pero nada viene, sépanlo bien, si ves que vienen las cosas a ti, son tus cosas que ya tiraste una vez al ambiente y vuelven a ti, pero son solo tuyas, pero nada vine de afuera hacia ti, todo lo que pasa en ti es tuyo, todo es tuyo. Pues entonces vosotros eres el que fluyes, de tu corazón nace todo, todo, de tu corazón nace todo y sale hacia afuera y vuelve, sale y vuelve con remuneración tu vida. Créanlo bien y piénsenlo bien y guárdenlo aquí en tu conciencia y entonces para que ya no sigas haciendo cosas, no sigas haciendo cosas que así vaya formando más pesor para tu alma, más confusión, es para que vosotros sueltes, cambies todo.

Yo hasta aquí os dejo este relato para vosotros, sigan viviendo, sigan puliéndose más y más en este instante y en este mundo, síganlo haciendo y logren vuestro objetivo sano, sanos. La paz os dejo, la paz os doy, el amor y la bondad y la humildad les dejo para que vosotros entren a ese mundo divino. Por este momento esto ha sido lo que Yo he dejado a través de esta conciencia, pero seguiré con vosotros a través de esta otra conciencia. Benditos sean y hasta pronto pues, mis bien amados.

-El hermano Placencia habla: Maestro, mencionaste que unos hermanos tienen oculto un libro de alta sabiduría para que la humanidad no conozca de esas verdades. ¿Podrías decirnos cuándo y dónde fue escrito ese libro y comentarnos algo de su contenido?

En verdad, ese libro que os te menciono sí está desde el tiempo de mi amado Moisés, aunque vino trascendiendo desde mi amado Adán. Pero ese libro ha sido muy guardado, porque cayó –vosotros decís- en las manos del Demonio, Yo os te digo en las manos del Astuto para manipular, porque él quería ser el rey y hasta hoy ha sido el rey. Y desde entonces ha venido guardándose paso a paso porque es el libro que toman de referencia para poder manejar a las masas, a vosotros. Han venido pasándose el cetro para que ellos nada más sean los reyes de la tierra y la han gobernado, mis bien amados, y hasta hoy la han gobernado. Y todo esto ha pasado, todo esto ha sido así, pero esto viene desde más allá de Adán, esto viene desde más allá la gubernatura, el cetro, el manejo de la tierra. Y entonces hasta hoy ha existido y solo está oculto, solo lo tienen los reyes, los gobernantes de la tierra, e imparten, no en letras, sino de palabra viva en ellos la gobernación del universo, de la Humanidad.

HOY VENGO A IMPARTIRLES SABIDURÍA QUE YA NO ESTÁ EN LOS LIBROS, QUE ESTÁ, PERO UNAS PERSONAS LA TIENEN MUY VEDADA.

-El hermano Placencia habla: Pues, hasta donde yo sé, Maestro, de lo que he leído, desde hace cuarenta y cinco mil años, desde la época de la Lemuria.

Así es, así es, así es, mi bien amado, aún en Lemuria no pudo ser destruida esta raza, los Lemurianos, porque aún teníamos todos los conocimientos, todos los croquis del mundo, no nada más de la tierra, sino de todos los planetas, de todo lo que vive en este mundo, solo allí están los archivos de la vida y nadie puede penetrar ese mundo. Por eso está el respaldo desde ese tiempo hasta este tiempo, está el respaldo. Pues solo a vos te podría hablar de muchas cosas, pero de esto no puedo hablarle al mundo, a la Humanidad, a vosotros todavía. Por eso me reservo, me reservo de hablar con vos aquí de esto, mi bien amado, porque esto no lo alcanza a digerir la mente humana, porque todos están contaminados, todos están contaminados y esto no lo digiere nadie, nada más los Ángeles, nada más los que están esperando vuestra hora para poder cambiar el mundo, sí, mi bien amado. Bendito seas y benditos sean todos y Yo por esta mentecita este es mi regalo que os tengo para vosotros, pero seguiré con vosotros hasta el fin de la vida. Hasta pronto, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.